



En el estadio El Teniente avanzan los trabajos para adecuar el recinto a las exigencias de la FIFA. El nuevo césped ya se puede apreciar.



Tras alegación del alcalde Raimundo Agliati

## Gobierno niega que Rancagua pueda perder la sede del Mundial Sub20

RICARDO OSANDO  
FOTOS NICO CARRASCO

Una verdadera polémica se generó en las últimas horas tras el reclamo del alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, respecto a que la sede del Mundial Sub20 corre peligro por la falta de apoyo estatal para obras

complementarias o anexas a los recintos de entrenamiento.

Rápidamente, el Gobierno, salió al paso de estas declaraciones expresando por intermedio del delegado presidencial, Fabio López, de que todo el trabajo va en perfecta sincronía con el cronograma de FIFA y que solo el ente rector del fútbol mundial es quién decide si

va o no la sede rancagüina. "Al día de hoy ningún proyecto ha logrado financiamiento, el tiempo pasa y lamentablemente ya estamos con los plazos en contra", comentó la autoridad local, añadiendo que, si efectivamente la ciudad corre riesgo de perder la sede, "yo confío que la FIFA valore el trabajo que hemos hecho como ciudad, ellos tienen que definir.

Tenemos la obligación, como autoridad, de advertir que al día de hoy no estamos en condiciones de cumplir con estas obras complementarias que la propia FIFA ha exigido y que había un compromiso por parte del Gobierno de poder financiar y ejecutar a través del municipio". Es más, este jueves Agliati recorrió las instalaciones del Complejo Patricio Mekis,

donde se puede apreciar que el césped en las canchas 1 y 4 ya está presente, pero que sin duda falta tiempo para que quede afirme y así se puedan jugar algunos partidos previos para ratificar la buena instalación.

### LA RESPUESTA LLEGÓ DE INMEDIATO

Con evidente molestia, el delegado presidencial Fabio López, acompañado por otras autoridades de Gobierno, también del Gobierno Regional y del Club Deportivo O'Higgins, expresó que "el Mundial de Sub20 para la sede de Rancagua no está en peligro. La verdad es que, quién sube o baja el dedo respecto a la sede es la propia FIFA". Lo anterior, puntualizó, refrendado en 23 reuniones con personeros del fútbol y el comité organizador local, y que, ante eso, "yo puedo dar garantías de que el Mundial no está en ningún tipo de peligro. Por el contrario, la FIFA también



Así luce hoy la cancha 1 del Complejo Patricio Mekis, donde se perfiló nuevamente el suelo y se resembró la cancha.



El alcalde Raimundo Agliati reiteró su crítica al Gobierno respecto a la falta de financiamiento para obras complementarias a los recintos deportivos que serán canchas de entrenamiento.



El delegado presidencial, Fabio López, contestó con fuerza que la sede del Mundial Sub20 no corre peligro.



Desde el Serviu, Morín Contreras, dijo que serán ellos los encargados de financiar y ejecutar las obras complementarias exigidas por FIFA.

ha valorado mucho esto que ustedes ven a mis espaldas, ya que se ha visto una región cohesionada, porque fuimos en bloque a pedir la sede". Así mismo, López, comentó que "aquí el Estado de Chile, porque Codelco Chile recordar que es una empresa del Estado de Chile, está invirtiendo más de 3 mil millones de pesos, no solamente en el mejoramiento de la cancha, sino que también en todo lo que se está invirtiendo, vienen nuevos tableros marcador, iluminación, camarines, etcétera. Es el Estado de Chile, y fue por gestión de la entonces ministra Carolina Tohá y el ministro Jaime Pizarro, que se logró el financiamiento a través de Codelco Chile para poder hacer estas inversiones, que es lo principal que exige el cuaderno de cargos, que son la cancha donde se va a jugar". Finalmente, Fabio López, sentenció que "la propia FIFA ha señalado que esta es una de las sedes que más adelantada está para el desarrollo de este de este evento".

### SERVIU SACÓ LA VOZ

Una de las exigencias de la FIFA, que dice relación con el entorno de las canchas de entrenamientos municipales, será financiada vía Serviu con más de 500 millones de pesos. Morín Contreras, exintendente y actual subdirectora regional de Serviu, dijo que "eso está autorizado por parte del Ministerio y nosotros nos encontramos en la etapa de acelerar las autorizaciones del Ministerio de

La falta de financiamiento para obras complementarias en los recintos de entrenamiento, que indica el municipio como el gran problema, fue contestada por autoridades quienes señalaron que los dineros estarán y será Serviu quién ejecute estos trabajos.

Hacienda para que podamos disponer de los recursos específicamente para estas obras y poder ejecutarlas en un plazo desde que la licitación se contrata aproximadamente de 30 días". Respecto de las obras, estas implican recambio de pavimento en Avenida La Compañía con República y también trabajo en los accesos al Complejo Patricio Mekis.

### EL GORE TAMBIÉN PUSO SUS TÉRMINOS

"Fuimos parte de desde un principio de este proyecto y vamos a seguir apoyándonos como corresponde. Nos interesa la actividad deportiva en toda la región y en este Mundial Sub20", comentó el gobernado regional Pablo Silva a comienzos de esta semana.

Es más, en la visita al Estadio Codelco El Teniente de este jueves, Natalia Sánchez, como gobernadora regional subrogante, puntualizó que "el gobernador en particular se reunió con la ministra del Interior, con el ministro del Deporte, se reunió también con Codelco a través de Máximo Pacheco, suscribimos convenios de colaboración. Lo que explicaba el delegado hace un rato la tremenda inversión que está haciendo Codelco es básicamente también en base a un convenio que suscribió el Gobierno Regional con Codelco. También hay un convenio suscrito entre el Gobierno Regional y la FIFA, que establece también todo lo que tiene que ver con la promoción y cómo esto va más allá de un evento deportivo". Por lo mismo, recordó, se busca que este Mundial Sub20 sea "una fiesta que queremos que se lleve en un buen ambiente, porque el

deporte lo que hace es unir y las autoridades políticas no pueden estar a disposición para generar lo contrario".

### SENADOR CASTRO PIDE AL GOBIERNO ESTAR A LA ALTURA

"La Copa Mundial de Fútbol Sub-20 es un evento muy trascendental para Chile y para nuestra región de O'Higgins. Por eso, cuando hasta hace muy pocos días se dijo y me tocó conocer de boca del ministro del Deporte, de la Subdere, que no había más recursos para poder solventar los gastos pendientes, obviamente es un problema. Me alegro que se levante la voz y que también reaccione el Estado, porque corresponde que se prepare como debe ser un evento de

esta magnitud internacional, porque Rancagua merece eso y mucho más. Y, por lo tanto, lo que venga de aquí en adelante, antes de septiembre, que es cuando empieza este campeonato, debe ser articulación, un Estado completo, municipio, gobernación, delegación, todos los sectores detrás de este propósito que es noble y engrandece al deporte rancaguino y al país", señaló el senador Juan Luis Castro. Es más, recalcó que "no bajemos la guardia. Yo espero que lleguen los recursos lo antes posible. Que la polémica no sea por el financiamiento de lo que se necesita, sino que sea por el mejor espectáculo deportivo que le demos al mundo, a partir de este honor que significa tener sede rancaguina a la altura de lo que se merece. Coordinación y efectos prácticos concretos para que sirva de lección, para que nunca más haya dificultades tan a veces menores que impiden lo mayor que es que el fútbol prospere en Chile". En los próximos días, integrantes del Comité Organizador Local y también de FIFA vendrá nuevamente hasta la capital regional para exponer los avances y señalar qué es lo que falta para estar ok en la sede mundialista. ☒